Cuba denuncia campaña contra personal cubano de la salud en Bolivia



La Habana, 15 nov (RHC) La cancillería cubana emitió en La Habana una declaración que denuncia la incitación a la violencia contra el personal cubano de salud en Bolivia, mediante falsas informaciones que circulan en la redes sociales.

El texto hace referencia a la arbitraria detención de 4 miembos de la Brigada Médica cubana en El Alto cuando se trasladaban hacia su local de residencia con el dinero extraído de un banco para pagar servicios básicos y alquileres de los 107 miembros que integran el personal de salud de Cuba en esa región.

Lea la declaración completa en la sección de Especiales, en portada, de este mismo sitio digital de Radio Habana Cuba.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/207629-cuba-denuncia-campana-contra-personal-cubano-de-la-salud-en-bolivia



Radio Habana Cuba